



www.usal.edu.es al mes



Visitar las instalaciones, charlar con profesores y alumnos o acudir a alguna de las clases que se imparten forman parte de las actividades de Puertas Abiertas de la Usal.

ALMEIDA

Se acerca el momento de escoger

La Usal espera recibir en sus Jornadas de Puertas Abiertas a unos 2.700 estudiantes para conocer de cerca las facultades y contar con toda la información posible a la hora de elegir por qué camino orientar sus estudios.

SANDRA ALAEJOS
SALAMANCA

A la pregunta: ¿qué quieres ser de mayor?, tendrán que responder en unos meses miles de estudiantes. Aquellos que finalicen este año el bachillerato y deseen acceder a cursar una carrera podrán acercarse durante estos días a las Jornadas de Puertas Abiertas 2013 de la Universidad de Salamanca.

Como en otras ediciones, se espera una cifra similar de estudiantes que se acerquen a las instalaciones de las facultades en busca de información directa, algo que el decano de la facultad de Biología, Manuel Manso, señaló como imprescindible; "que se reciba la información de la Universidad y se reciba además de primera mano". Por ello, felicitó a las vicerrectoras; también presentes en el acto de inauguración de las jornadas, por esta iniciativa en la que "se proyecta a la sociedad la imagen de la Universidad de Salamanca", afirmó el decano.

Ayer, unos 60 jóvenes fueron



Los estudiantes fueron recibidos en el Salón de Actos antes de iniciar la visita.

recibidos por las vicerrectoras de Docencia, María Luisa Martín

Calvo, y de Estudiantes e Inserción Profesional, Cristina

Pita; el decano, Manuel Manso; y la directora del Servicio de Orientación al Universitario, M^a Ángeles Recio en la facultad de Biología. Todos estuvieron de acuerdo en señalar que es clave que la elección de los estudiantes esté unida a sus gustos, elegir aquello que atraiga, "será lo que mejor hagáis", subrayó Cristina Pita. Visitar las diferentes facultades y escuelas de los campus de Salamanca, Béjar y Zamora, charlar con los profesores y estudiantes, conocer las instalaciones o participar de las actividades docentes universitarias son las opciones que los jóvenes tienen para vivir de cerca la experiencia universitaria y poder decidir.

Entre las visitas que se harán, destacar el recorrido por las instalaciones de la primera escuela de aviación de Europa, Adventia European College of Aeronautics, en Matacán, para recabar información sobre el nuevo título oficial de Grado Universitario en Piloto de Aviación Comercial y Operaciones Aéreas. ■